
Pièces 2 Pièces

Superficie 49 m²

Référence W4C

Prix 1 360 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Location  du 1er  octobre  au  31 mars  cannes  banane -  au  cœur  du carré  d'or  de

cannes à 100 mètre de la croisette, découvrez cet appartement 2 pièces de 50m2,

situé  au  4ème  étage.  Le  logement  a  3  minutes  à  pied  de  la  croisette,  ce  bel

appartement  vous  fera  vous  sentir  comme  chez  vous  dès  votre  arrivée,  il  se

compose : ? Un salon avec une tv, canapé convertible, un coin repas avec table à

manger et 4 chaises, ? Une cuisine américaine toute équipée ouverte avec plaques

de cuisson, micro-ondes, frigo, machine à café, grille-pain, ... ? Une chambre avec

un lit queen size, placard ouvert ? Une salle ...

Rental  from october  1st  to  march  31thcannes  banane  –  in  the  heart  of  the  carré

d'or, just 100 meters from la croisettediscover this 50m² one-bedroom apartment,

located  on  the  4th  floor.  Just  3  minutes'  walk  from  la  croisette,  this  beautiful

apartment will  make you feel at home from the moment you arrive. It includes:? A

living  room  with  a  tv,  convertible  sofa,  and  a  dining  area  with  a  table  and  four

chairs.? A fully equipped open-plan kitchen with a stove, microwave, fridge, coffee

machine,  toaster...?  A  bedroom  with  a  queen  size  bed  and  an  open  closet.?  A

bathroom with a toilet, bidet, and ...

WINSOME IMMOBILIER 

5 avenue Selvosa - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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